

Bedruckte Fußmatten

Artikel vom 6. Dezember 2021

Spezielles Zubehör



Mit Hygieneregeln bedruckte Fußmatten sind Schmutzfang und Hinweisgeber in einem (Bild: Mewa Textil-Service).

Mundschutz anlegen, Abstand halten, Hände desinfizieren: In Pandemiezeiten sind diese drei Grundregeln Pflicht vor dem Betreten von Eingangshallen, Geschäften oder gastronomischen Betrieben. Als Gedächtnisstütze für Besucher, Kunden und Gäste bietet Textildienstleister [Mewa](#) entsprechend illustrierte Fußmatten an. Bedruckt mit Bildern zu Mund-Nasenschutz, Händedesinfektion oder 1,50-Meter-Abstandspfeilen wollen die Matten gleich an der Tür an achtsames Verhalten erinnern. So können Unternehmen buchstäblich im Vorbeigehen professionell auf geltende Hygieneregeln hinweisen, die die Ansteckungsgefahr mindern.

Durch eine spezielle Rückseitenbeschichtung liegen die Matten faltenfrei und rutschsicher auf dem Boden. Die Hinweismatten sind laut Hersteller in den Farben Königsblau und Anthrazit sowie in drei verschiedenen Größen und sechs unterschiedlichen Designs verfügbar. Das Ganze gibt es nach dem Textilsharing-Prinzip

zur Miete: Einmal geordert, kümmert sich der Dienstleister um die Ausstattung mit sauberen Matten. Verschmutzte Matten werden in regelmäßigen Abständen abgeholt und durch saubere ersetzt.

Hersteller aus dieser Kategorie

Felder KG

KR-Felder-Str. 1
A-6060 HALL IN TIROL
0043 5223 58500
info@felder-group.com
www.felder-group.com
[Firmenprofil ansehen](#)

Höcker Polytechnik GmbH

Borgloher Str. 1
D-49176 Hilter
05409 405-0
info@hpt.net
www.hoecker-polytechnik.de
[Firmenprofil ansehen](#)

AL-KO Therm GmbH

Hauptstr. 248-250
D-89343 Jettingen-Scheppach
08225 39-0
info.therm@alko-air.com
www.alko-airtech.com
[Firmenprofil ansehen](#)
